全国統一要求(抜粋)

- 1. 全ての公共工事現場で直接工事費 分の単価支払いを実現
- 2. 砕石、砂利、砂、合材などの骨材 運搬の収入も1日4万円以上に
- 3. 過積載復活させるな



発 行 所

全日本建設交運一般労働組合

東京都新宿区百人町 4-7-2 03(3360)8021 毎月25日発行

50円

結集強化

1 部

がり、

生活改善と景気回:



全労連・春闘宣言行動で大企業に賃上げ実施を迫る(1月13日東京・日本経団連前)

けて労働 う物価上 全労働者の賃金引き上げに向今こそダンプの単価改善や 国民生活を苦しめて 降に原油価格の急騰にともな日本経済の停滞と昨年の秋以 長期化したコロナ禍による 組合が闘いに立ち上 昇がダンプ労働者 ます。

業主へ ました。 業復活支援金制度」を創設し 間 方で政府は昨年 への給付 減 コロ 21 年 少した法人・個人事 11 金です ナの影響で売り が、 秋に 22年3月

円ありますので財源は十分で 各社の内部留保金は466 大手ゼネコンを含む大企業 各地で奮闘しましょう。 相 上 じ 人 っる仲間 がががが 談下さ 月 確認 11 い 月 ず 月~ 0 が は、

今回は不正防止等の為に恵50%未満の減少は30万円) シした場合に 給付されます。 求められます。 属事務所 為に事 30 希望 %

条 守

会、一

É

公政

以権と 野災

の総選挙で議席3分の2以上

を占めたことを背景にして、

国民民主党は、

昨年秋 元の維新

世論に広げようとしています。 改憲議論を一気に広げ、

感染防止対策を徹底して取り 少した場合に50万円(個の売上と比較して50%以月~21年3月」までの同すれかの月の売上が、「18 参加しましょう。

|算書に売上・諸経費

の記入

げです。希望者は所属事務所にご相談ください。 組みますので事前に連絡の上、 務所での相談会は、 また2月16日から確定申告が始まります。各事 対象は昨年11月から今年3月までの売上 (個人50万円)

米軍基地を経由して猛威を振るい、

つつありましたが、

年末から変異株が沖縄・在日

全国各地に広がっていを振るい、年明けには感

長期化したコロナ禍は昨年9月以降に落ち着き

新年あけましておめでとうございます

染拡大の第6波となって、

ます。一方、

国はコロナで売上が減少した個人事

ました。 業主へ新たな給付金制度

を創設-

税金相談スタ 前の連絡を徹底 しよう ます

がスタートします。 染防止対策の為に参加 ず事前に電話予約をし 今年も2月から税金 必要書類 ① 各 人 コ 八の自主 者は必 ロナ感 ます。 相談会

用できます。④生命・損保・ 明細書」の提出が必要です。同 費控除」を受ける方は、「控除 ある方は源泉徴収票などです。 介護・火災保険の控除証明書 居人介護サービス利用料も適 金控除証明書など。③「医療 を終えて下さい。②国保・年 ⑤配偶者でパート収入の

内閣総理大臣 様 衆議院議長様 参議院議長様 民意は、 憲法改悪を許さない全国署名 改憲を望んでいない。 【請願事項】 1、自民党が提唱する憲法9条に自衛隊を書き込むことなどの改憲4項目に 反対します。 2、憲法を生かし、平和と民主主義人権、環境、暮らし・医療・公衆衛生などの向上を実現する政治を求めます。 「憲法改正」 許さない 改憲4項目 〒101-0062 東京都千代田区神田駿河台3-2-11 連合会司 - 憲法9条集すな1 実行委員会 (中03-3221-4668) 〒101-0061 東京都千代田区神田三崎司3-3-3 太陽ビル・ ・戦争する匿づくリストップ1 憲法を守り・いかす共同センター 〒113-8462 東京都文京区東島2-4-4 全労盗会館4F □教育の充実 両行書はにのっとって教育は充実できます 〒113-8402 東京都一代田区西 ・九条の会(章03-3221-5075) 〒101-0065 東京都千代田区西 いのち・くらし、平和を守るための

今年1月にリニューアルした改憲発議反対の全国署名とチラシ

間違 国内が戦火に覆われることはすれば、全面的に戦争となり、 の配備や空母購入など大幅に 税金を投入し、攻撃ミサイル 国に追随して「敵基地攻撃能 憲法を守る全国署名をダンプ るからこそ私たちは安心して 崩し的に破ろうとしています。 う立場でしたが、これをなし 要な最小限の戦力を持つとい は自衛隊を含めて、自衛に必 条」があり、歴代政府の見解 をしないと明記した「憲法9 す。しかし、日本は再び戦争 戦力を強化しようとしていま 力の保有」を掲げて、莫大な 経済的対立を背景にして、米 (仲間も取り組みましょう。 そして実際に敵基地を攻撃 また政府は、米国と中国の 戦争のない平和な社会があ いありません。 生活ができます。平和

2022年1月9日(日)国労大阪会館1階ホール

恒例の新春学習会に参加した関西ダンプ支部の仲間達(1月9日大阪市内)

条の団結権・団体行動権・団合の基礎学習として、憲法28 大阪会館会議室にて新春学習 合への期 先生を講師に招き「2022 識を基礎に、幸せな人生のた 働組合は「数の力」団結と知 当労働行為について学習。 体交渉権や労組法第7条の不 策を徹底して開催しました。 会を17名の参加で感染防止対 年春闘をめぐる情勢と労働組 めに労働組合を強く大きくす 中田先生から冒頭に労働組 (日)に関西勤労協の中田進 一と題して、 国労 労

企業言い の憲法を変え戦争できる国作 金が下 いる実態、 から集めた消費税がすべて法 うと消費税を開始したが国 らの政治献金、 り とても重要であり、 政治は労働者・国民にとって 条の自由 人税減税の穴埋めに使われて さらに、 問題、現在の自公政治が大 がり続ける中、 なり政治、 が保障されている。 労働組合は思想信 日本の労働者の賃 社会福祉に使 大企業か 岸田政権 民

> 政治がそうさせている。だか 方大企業が内部留保を積み増 は重要な運動である。 している仕組みは自公政権の ら労働組合にとって政治闘争

換のチャンスとしてとらえ、 多くの国民の怒りを政治転 昨年9月に公 衆議院

とのねじれ国会を作る事が重 で決めたこと(組合員となっ 会社との4回の団体交渉の中 も全員参加しました。この間 然化した大幸工業分会の仲間 要と課題を投げかけました。 党共闘勝利を実現し、 7月の参議院選挙で市民と野 学習会には、

答)を守らず反故にする会社 年早々に会社周辺のビラ配 やめさせるため12月末から新 に対し、この不当労働行為を 会に不当労働行為救済申立て ・抗議宣伝行動を行ってい

大阪府労働委員

ま

を行なっています。 春闘を粘り強く継続し 安全管理対策を広げる 埼玉南部

場で春闘を取り組みました。 ていて、 労働条件の改善など、道路会 社と対等の立場で交渉を行っ 闘を行い、 合材職場の仲間たちが毎年春 各プラントでは数年前から 埼玉ダンプ南部支部では 2021年も、 単価の引き上げや 全職

交渉を行っています。 理などを取り上げ、継続的な 会保障や、 2021年春闘は、 価の引き上げとともに、社 福利厚生、 安全管

い回答となり、残念ながら実引き上げなどは全体的に厳し 現に至りませんでしたが、 の装着がされることとなりま べての専属代車に「バックカ 社の安全管理責任として、 ました。これにより、道路会 全装置の装着」が合意となり 年にわたり要求してきた「安 成ロテック浦和分会では、 メラ」「ドライブレコーダー」 単価の す 数 れば「ダンプの責任」 とは、今後のダンプの 責任の追及、 きた業界です。 ダンプの労働条件の改変

インボイス学習会を開催 強大な支部建設の推進

東海ダンプ

りやすい説明がなされ、質問

の選択方法などについて分か

の登録や簡易課税と一般課税成り立ちからインボイス制度

を依頼して開催し、消費税の

も多く出るなど、好評でし

役員体制

まっての大会」でしたが 2年ぶりとなる「みん 対策を徹底して実施し \exists 東海ダンプ支部は、 (土) に第6回定期 コロナ禍が一段 落し、 が感染 ました。 大会を 1月8

副

委 員

高荒野 橋木川

立利正

顯彦

書

執行委員長

管理は表面上だけで、何かあダンプ労働者に対しての安全 多くは専属車両で、 指揮命令によって、 合材職場で働く仲間 道 仕事を 路会社

していて休業補償も出て助か転落事故のけがは、労災加入して良かった、熱中症による強になったし、組合の運動と 年のキャラバンで建設業の一加しました。質疑討論では昨 大会終了後、来年10月からったなどの意見も出ました。 への要請は参加した自分も勉人親方問題を取り上げて、県 設支部から来ひん1名が参28名の仲間と国交労組東海

分持ち」の業界を変え、管理意によって「怪我と弁当は自 大きく影響します。今後も、 実現ができたこ しかしこの合 として いきま 善に向 動に 副議長の知人の会計士に講師の学習会を愛知県協議会神谷 スタートするインボイス制度

更されたが「元に戻す」と回 運転業務から一方的に職種変 た嘱託社員の雇用継続問題

西 タ

関西ダンプ支部は、

1 月 9

みと大幸工業分会の仲間を励 ることなど、労働組合のしく

ます学習会になりました。

関東ダンプ協議会 玉蘭部

埼玉南部支部

埼玉県戸田市上戸田1-15-9 048-446-9944 FAX 048-446-9954

全日本建設交運一般労働組合

(建交労)

発行責任者 三與木 剛 8. 1 No.413

回語説の

の地位向上に向け、奮闘していま 前行動も、文書での要請となりま 利厚生の充実、などダンプ労働者 。昨年の春闘は、コロナウイルス 上に、毎年行われていた本社要

岡を取り組み、単価の引き上げ

勢の表れです。

合材職場で働く仲間は、毎年泰

につながる回答を引き出した 実質的な単価の引き上げ等

今年の春闘での統一要求は次の せあたり一○○円の単価引き

LINEアカウント 作りました

03-3360-8021

049-244-1810

03-3858-2404

0480-70-2260

0283-62-7312

029-292-3931

027-223-0007

047-163-3218 045-662-2340

054-366-8318

福利厚生の拡充



会社が、責任を負う立場です

荷量が増えています 合材製造量を見ると 以前より「SNSなどの活用が出来ないか」との要望が、多くの仲間から寄せられ

装置についての責任を負わず

「自己責任」としていた道路

した。今まで、ダンプの安全

全力で取り組んで

運

(抜粋) 21春闘と職場闘争の推進を呼びかける埼玉南部支部ニュース

2番目の合意となりました。 合意は埼京アスコンに続く によって、 べてのダンプに保障をしたの は大きな一歩です。この合意 **了する予定です。** 埼玉南部支部で安全装置の 3月中に装着が終

中央本部

埼玉県本部

東京ダンプ支部

栃木ダンプ支部

茨城ダンプ支部

群馬ダンプ支部

千葉ダンプ支部

静岡ダンプ支部

神奈川ダンプ支部

済に大きな影響を与えています。

コロナウイルスの感染拡大は終

埼玉北部支部



2年ぶりの大会で多いに学び、交流しました。 (1月9日静岡県内)